
Caríssimo(a) Sr. Pregoeiro,  

Nossa empresa Huber Distribuidora de Rações LTDA inscrita no CNPJ 27.683.114/0001-30, 

estava olhando os níveis de garantia do edital de registro de preços Nº 47/2024 aquisição de 

ração para o canil municipal de Ibirubá, notamos que os níveis de garantia exigidos estão 

diferentes do ano anterior, pois antes os níveis exigidos eram os seguintes: 

Níveis de garantia por Kg do produto (2023): Cálcio (mín) 1,0%, Extrato etéreo mín12%, 

Matéria fibrosa Máx. 3%, Matéria mineral Máx. 8%, Proteína bruta mín. 23%, Umidade Máx. 

10%  -Conter ainda: Ácido Fólico, Vitamina A, Vitamina B1, Vitamina B12, Vitamina B2, 

Vitamina D3, Vitamina E e sulfato de Ferro e/ou ferro. 

E este ano os níveis são os seguintes: 

(2024) Ração para cães adultos tipo premium UMIDADE(MAX)100g/kgPROTEÍNA 

BRUTA(MIN)230g/kgEXTRATO ETÉREO (MIN)130g/kgMATÉRIA FIBROSA(MAX)30g/kgMATERIAL 

MINERAL(MAX)70g/kgCÁLCIO (MIN)10g/kgCÁLCIO (MAX)20g/kgFÓSFORO (MIN)9.000mg/kg 

Os itens extrato etéreo e matéria mineral sofreram alteração, passando a serem 

exatamente igual da ração que está sendo entregue pelo fornecedor atual. 

 

Já a ração filhotes também sofreu alteração: 

-Níveis de garantia por Kg do produto (2023): Cálcio Máx. 2%, Cálcio Mín. 1%, Extrato etéreo 

Mín. 11%, Matéria fibrosa Máx. 3%, Matéria mineral Máx. 9%, Proteína bruta Mín. 27%, 

Umidade máx. 10%. 

(2024) Ração para cães filhotes tipo premium UMIDADE(MAX)100g/kg PROTEÍNA BRUTA(MIN)280g/kg 

EXTRATO ETÉREO (MIN)130g/kg MATÉRIA FIBROSA(MAX)30g/kg MATERIAL MINERAL(MAX)70g/kg 

CÁLCIO (MIN)10g/kg CÁLCIO (MAX)20g/kg FÓSFORO (MIN)9.000mg/kg 

Os itens Proteína bruta, extrato etéreo e matéria mineral sofreram alteração. 

 

Por exemplo as rações mais conhecidas no mercado como a Golden de 23% de proteína não 

tem 13% de extrato etéreo e nem 7% de matéria mineral. 

 

Solicito ao Sr.(a) Pregoeiro a impugnação deste edital para ser averiguado os níveis de 

garantia, pois nos leva a crer que foi feita esta alteração para que poucas empresas participem 

e assim não tenha concorrência na licitação assim o preço vai ficar mais elevado não sendo 

vantajoso para a prefeitura. 

Desde já agradeço pela atenção, 

 

Joinville, SC 15 de agosto de 2024 

 


